



El ferrolano Iago Muíña sumó 14 goles en la fase de clasificación

BALONMANO / Peleará por los puestos del noveno al decimosexto

España se queda, por un gol, fuera de los cuartos del Europeo

Redacción / Ferrol

Un gol, literalmente, ha dejado a la selección española junior de balonmano fuera de los cuartos de final del Campeonato de Europa que se está disputando en Letonia. El combinado nacional, del que forma parte el jugador ferrolano Iago Muíña, disputó ayer el tercer encuentro de su grupo de clasificación ante el poderoso combinado danés, que ya tenía asegurada la primera plaza en la siguiente ronda, finalizando el encuentro con empate a 22 tantos.

Los españoles se mantuvieron siempre en el partido, que fue bastante duro y en el que el departamental consiguió anotar cuatro goles más en su cuenta particular, ade-

más de dos exclusiones.

Precisamente este empate dejaba la puerta abierta a que un resultado igual en el otro choque del grupo, el que enfrentaba a Portugal y Polonia, permitiese a España -con mejor diferencia de goles-, pasar a la ronda de cuartos de final.

Sin embargo, y a pesar de que los polacos hicieron el mejor encuentro de toda la fase previa, terminaron cayendo ante los lusos por idéntico resultado al que lo hicieron los españoles en la primera jornada -24 a 25-, ofreciendo así la segunda plaza clasificatoria a su rival.

De esta forma, un gol más de los nacionales ante Dinamarca o de los polacos frente a los portugueses hubiera resuelto las cosas para Muíña y

sus compañeros, que deberán luchar por los puestos del noveno al decimosexto.

Segunda fase

La jornada de hoy será de descanso para todas las selecciones que toman parte en este Europeo de Letonia, ya que será mañana cuando se inicien los encuentros correspondientes a las diferentes partes del cuadro.

El primer rival de España en la pelea por la novena plaza será el combinado de Islandia, enfrentamiento que tendrá lugar mañana, mientras que el miércoles deberá medirse al equipo de Suiza. Ambos fueron los perjudicados del grupo A de competición, del que pasaron Hungría y Rumanía.

Venció en Sanxenxo la cuarta regata de esta competición

El "Ferrol", cada vez más cerca del triunfo en la Copa Galicia

Redacción / Ferrol

El "Ferrol" no da tregua a sus rivales. La embarcación gobernada por Belisario Castro certificó ayer su triunfo en el Trofeo Hotel Carlos I de Sanxenxo y, con cuatro victorias en otras tantas pruebas celebradas, afianza su liderazgo en la Copa Galicia de vela dentro de la clase IMS 600.

Veintisiete embarcaciones se echaron el sábado a la mar para dirimir una competición en la que, ya desde la primera jornada, los departamentales dejaron patente su magnífico estado de forma en las dos regatas barlovento-sotavento con un triunfo y una segunda plaza. Ayer, sobre un campo de regatas triangular, no hicieron más que ratificar su superioridad con una nueva victoria por delante del "Vento", de Pablo Fernández, y del "Jandrocho", que ocuparon, respectivamente, la segunda y tercera plaza.

En lo que al resto de categorías se refiere, en 6.70, el "Arrougado", de Jesús Pintos, se llevó el triunfo acabando el "Rías" del Club Marítimo



El velero departamental puede ratificar el título de copa esta misma semana

de Redes, en la tercera posición. Finalmente, el "Libra", de Cristina Sánchez, se proclamó vencedor dentro de la clase D.

Con los resultados acumulados hasta ahora, una auténtica catástrofe tendría que acontecer para que el "Ferrol", a falta de tan sólo dos citas, no se alzase con el triunfo en la Copa Galicia. El

Rías Baixas Martín Codax, que comienza el jueves, y el Trofeo Galatea de Portonovo deben servir pues para certificar su rotundo triunfo. Pero la competición autonómica no es la única que se le está dando bien al grupo de Belisario Castro ya que, con el de ayer, son diez ya los triunfos que acumula en esta temporada.

Susana Castro suma dos bronce para la selección

Redacción / Ferrol

La atleta de As Pontes Susana Castro consiguió ayer dos medallas de bronce para la delegación española en el cuadrangular junior que enfrentaba en Argel a los deportistas de Túnez, Francia, Argelia y España. Castro intervino en la prueba de los 800 metros lisos, en la que obtuvo la tercera

posición, marcando un registro de 2:13 minutos, y también obtuvo el bronce para el equipo nacional formando parte del grupo de relevos 4x400 metros.

Con esta cita internacional, la atleta junior del Ría Ferrol culmina una gran temporada que la ha ratificado como una firme promesa en el panorama español del mediofondo

Cheparinov ya está solo al frente de la tabla del Internacional ortegano

Redacción / Ferrol

El Gran Maestro búlgaro de 19 años Iván Cheparinov ya ostenta en solitario el liderazgo del torneo Internacional de Ortigueira, que hoy vivirá su sexta ronda, después de ganar ayer su encuentro ante Dragan Pautnovic. El argentino Adia, aunque todavía no ha perdido ningún enfrentamiento, se vio obligado ayer a ceder unas tablas ante el serbio Strikovic y ahora forma parte del grupo perseguidor. El ferrolano Diego Gue-

rra no pudo con Marius Manolache y se queda algo descolgado de la cabeza de la tabla.

Ayer, en el programa de actos paralelo a la cita internacional se disputó un torneo relámpago -cinco minutos por jugador y partida- en los cantones orteganos. En el cuadro de adultos, que contó con 25 participantes, se impuso el Gran Maestro Strikovic al aragonés Gómez, mientras que en el de niños la victoria fue para la francesa Linda Raktontaiina.